

新年のごあいさつ

牛久市長 根本 洋治



明けましておめでとう
ございます。皆さまにお
かれましては、健やかに
新年をお迎えのこととお
喜び申し上げます。

旧年中は市政運営に多
大なるご支援、ご協力を
賜り、厚く御礼申し上げ
ます。

牛久市においても人口
減少時代への大きな局面
を迎え、さらに魅力ある
地域づくりを行い、人口
減少に歯止めをかけ、ま
ちの活力を取り戻すこと
が求められています。

牛久市の地理的な優
位性や交通環境の利便性、
豊かな自然環境と豊饒
な大地で育まれた多くの
農産物、牛久シャトーや

牛久大仏などの観光資源

といった牛久市の強みや
特徴を最大限に活かし
「住み続けたいまち」、そ
して「選ばれるまち」を目
指して参ります。

そのためには、市民の
安心安全を守ることを第
一に、全ての世代の市民
が健康で生き生きと暮ら
せるまちづくり、安心し
て子育てができる環境を
整えるとともに、市民の
皆さまの力を充分に活か
すことにより地域コミュ
ニティを強化し、笑顔あ
ふれる活気のあるまちづ
くりを全力で邁進する覚
悟であります。今後とも
市民の皆さま、そして関
係各位のより一層のお力
添えを賜りますようお願い
申し上げます。

結びに、皆さま方のご
健康とご多幸を心から
お祈り申し上げます、新年の
ごあいさつとさせていただきます。

牛久市議会



議長 石原 幸雄



副議長 藤田 尚美



新年明けましておめ
どうございます。

市民の皆さまにおか
れましては、希望に満
ちた新春をご健勝にて
お迎えのことと心から
お慶び申し上げます。
また、平素から市議会
の活動に対し温かいご
支援とご協力を賜り、
厚く御礼申し上げます。

新たな年を迎え、市議
会といたしましても、市
民の皆さまの声をしつ
かりと受け止め、その役
割と責任の重さを自覚
し、決意も新たに市議会
の活性化と改革に取り
組み、牛久市をさらに魅
力ある「まち」にするた
めに議員一丸となり全
力を尽くして参る所存
でございます。

結びに、皆さまの益々
のご活躍とご健勝をご
祈念申し上げます、新年の
ごあいさつとさせてい
ただきます。

牛久市観光大使

荒磯親方



新年明けま
しておめでと
うございます。
元稀勢の里の
荒磯です。

昨年皆さまの応援のお力
で務めて参りました力士生活を終
え、両国国技館で断髪式を行い、
年寄「荒磯」を襲名しました。

今後は後進の指導に努めて参
ります。今後とも変わらぬご指導
ご鞭撻をお願いいたします。
牛久市の益々のご繁栄をお祈
りいたします。

フルーツポンチ 村上健志さん



新年明けま
しておめでと
うございます。

最近、牛久の名
前を知ってる人が多くて
誇らしく思ってます！

2020年もっと知ってもら
えるようにがんばりますので今
年もよろしく願います。

姉妹都市・友好都市・親善友好都市

姉妹都市 カナダ ホワイトホース市から

ホワイトホース市を代表
しまして、牛久市民の皆さ
まにおかれましてはつつが
なく新しい年をお迎えのこ
ととお慶び申し上げます。
30年以上にわたり、素晴
らしい牛久市と共に友好関
係を享受できましたことは
大変名誉なことです。二つ
の街の豊かな文化に浸りつ
つ、互いに啓発し続けるこ

の姉妹都市関係に感謝いた
します。

昨夏におきましては、牛
久市の学生を招き入れ、素
晴らしい時間を過ごすこと
ができました。そして、彼
らからはホワイトホースと
ユーコン準州について学ぶ
姿勢が伺えました。この交
流プログラムは、互いの距
離を縮め、引き続き学生た

ちには価値ある経験と好機
の場を提供してくれること
と信じております。

牛久市の皆さまにとりま
して、素晴らしい一年であ
りますよう祈念いたします。



ホワイトホース市長
ダン・カーティス

姉妹都市 オーストラリア オレンジ市から

姉妹都市牛久市民の皆さ
まへ新年のごあいさつを申
し上げます。
牛久市民の皆さまが今年
オレンジ市に訪される知
らせを受けまして、オレンジ
市民および議会一同楽しみ
にしております。その際はぜ

ひ皆さまと沢山のことを共
有したく存じます。そして、
今年も牛久市の高校生を歓
迎し、両市の絆と友好関係
を育んでいきたい所存です。
オレンジ市、姉妹都市委
員会会長、そしてオレンジ市
民を代表しまして、新しい年

が牛久市の皆さまにとって
健康で幸せ多き年となりま
すよう、お祈り申し上げます。



オレンジ市長
レグ・キッド

友好都市 イタリア グレーヴェ・イン・キアンティ市から

親愛なる牛久市民の皆さ
まへ。まずは、新しい年が
皆さまにとって喜びと平和
に満ち溢れたものでありま
すようお祈りいたします。

のになつておられることを、私
はグレーヴェ・イン・キア
ンティ市民と共に大変嬉し
く思います。

牛久市の皆さまがつつが
なくお過ごしになり、二国
間の友情がさらに強固なも

今年こそは素晴らしい牛
久市を訪問し、皆さまにお
会いできますことを私自身
大変心待ちにしております。

皆さまにとって素晴ら
しい新年でありますよう、
お祈りいたします。



グレーヴェ・イン・
キアンティ市長
パオロ・ツッターニ

姉妹都市 茨城県 常陸太田市から

明けましておめでとうございます。
牛久市の皆さまには、希望に満ちた
新春を健やかに迎えられましたことと
心からお慶び申し上げます。

昨年は、台風19号による災害発生に
際し、温かいご支援をいただき誠にあ
りがとうございました。本市といたし
ましても、総力を挙げて、一日も早い
復旧復興に努めて参ります。

また、「かっぱ祭り」や「Wai Waiまつ
り」に参加させていただいた折には、心
温まる歓迎をいただきました。心から感
謝申し上げます。

貴市からは「常陸秋そばフェスティバ
ル」や「里美かかし祭り」、「道の駅ひたち
おおた」などに多くの市民の皆さまに
お出でいただきますとともに、中学生
の農家民泊等に本市を「ご利用いただい
ておりますこと厚く御礼申し上げます。
今後、それぞれの地域特性を活か
した交流を通して、両市の絆が更に深
まりますことを心より期待しております
ます。貴市の益々のご発展と、市民の皆さ
まにとりまして幸多き年となりますよ
う心からご祈念申し上げます、新年のごあ
いさつといたします。



常陸太田市長
大久保 太一

親善友好都市 宮城県 加美郡 色麻町から

牛久市の皆さま、明けまして
おめでとうございます。令和と
なつて初めての新年を、皆さま
方には健やかに迎えられることと
お慶び申し上げます。

昨年は色麻町民が牛久市に
訪問させていただき、根本市長
はじめ多くの皆さまと交流さ
せていただきました。中でも親
善友好都市に至った当時の大
野元市長の元気なお顔を拝見
できたことは、私にとって感慨
深く、大変有意義な訪問となり
ました。改めて感謝し、同時に
温故知新の思いを抱かせてい
ただきました。

根本市長と私も再選してのス
タートとなり、今後とも規模の
違いはあつても互いの市、町に
住む人々の限らない前進と幸せ
を願いながら両市町の歴史を刻
んでいきたいものです。

今年も牛久市の皆さまが来町
されることを心から楽しみにお
待ち申し上げます、新年のあいさつ
といたします。



色麻町長
早坂 利悦